



Hier, il fait un temps hivernal et Glacial. La pluie tombe sans arrêt. Alain est rentré de l'école sous la pluie parce qu'il a oublié son manteau et son parapluie. Il a été ruisselant d'eau.

En arrivant à la maison, le petit garçon tremble de froid. La nuit, il tousse, il gémit, il a mal à la gorge, il a la peau en feu. Alors, sa maman lui donne une tisane bien chaude. Le lendemain, elle appelle le médecin qui arrive immédiatement. Il l'examine, il prend sa température avec un thermomètre. Il écoute les battements du cœur à l'aide d'un stéthoscope et il rédige une ordonnance. Tout de suite, la maman se dirige vers la pharmacie qui n'est pas loin de la maison. En entrant, elle dit : « bonjour monsieur, s'il vous plaît monsieur, donnez –moi ces médicaments »

- Bonjour madame, avec plaisir, dit le pharmacien.
- Combien coute les médicaments ? », demande la maman.
- Trente dinars madame, répond le pharmacien.
- Il faut prendre les médicaments régulièrement et il faut rester au lit, ajoute le pharmacien.

Enfin, la maman paie le pharmacien et rentre vite chez elle.

